

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

《市街地・住宅街 交差点事故に注意》  
歩行者・自転車との事故防止のため、スピードダウンと安全確認

《発進時の追突事故に注意！》  
目の前の乗用車への注意が薄れ、青信号につられて  
発進してしまい、追突するパターンが多い  
※停止する際は、自車1台分の車間距離を！

※「バック確認OK！」

※「交差点確認OK！」

※「積み降ろし確認OK！」

※「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

※「だらう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**

- 鋼材、資材の積み降ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 信号交差点 赤信号見落とししか？

車が軽トラックと衝突  
さらに、車は対向車線に停車中の軽乗用車に衝突  
軽トラックの男性は、車外に投げ出され重体  
車3台衝突事故 車運運男性を逮捕

2022/5/3(火) 19:20

3日午前9時頃、熊本県の国道の信号交差点で、車を運転中、交差点を左から出てきた軽トラックと衝突し、さらに、対向車線に停車中の軽自動車に衝突した疑いで、車を運転の会社員男性（46）が逮捕されました。この事故で、軽トラックに乗っていた男性（32）が車の外に投げ出され、頭を強く打ち重体となっている。警察の調べに対し容疑者は「衝突したのは間違いない」と話しているということで、警察は目撃者の証言などから容疑者が赤信号を見落としした可能性があるとみて調べている。

## 信号交差点 乗用車と軽トラックが衝突

軽トラックの男性重体  
乗用車は対向車線で信号待ち車にも衝突  
乗用車が赤信号見落として、交差点に進入したか？

2022/5/3(火) 19:45

3日午前9時前、熊本県の国道交差点で乗用車と軽トラックが衝突し、乗用車はそのまま対向車線で信号待ちをしていた軽乗用車にも衝突しました。この事故で軽トラックを運転していた男性（32）が頭を強く打ち重体。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（46）が信号を見落とし交差点に進入したとして現行犯逮捕。

## 交差点 タクシーと車が出合い頭

3人搬送

2022/5/3(火) 18:31

3日午前8時前、東京都の交差点で、タクシーと乗用車が出合い頭衝突する事故があり、タクシーの運転手と乗用車に乗っていた、合わせて3人が病院に搬送された。いずれも軽傷とみられるという。